

### **Niederlage und Sieg bei der Frühjahrs-Heimrunde!**

Zum ersten Mal in diesem Jahr konnten wir mit der "Stammfünf" bei einer Runde antreten - Koller Thomas kehrte nach einer langwierigen Beinverletzung zunächst auf den Nebenschlag zurück. Bei zwar sonnigen und trockenen Verhältnissen aber doch recht störendem Wind stand also einer erfolgreichen Heimrunde im Grunde nichts im Wege...

Und so starteten wir auch gut in unser erstes Spiel des Tages gegen Enns, nachdem Höhnhart beim Auftaktmatch knapp im fünften Satz mit 10:12 den Inzersdorfern unterlegen war (nach zwei Matchbällen beim Stand von 10:8...). Das druckvolle Service vom Dani funktionierte perfekt im Auftaktsatz gegen Enns, während die Gäste mit dem doch noch starken Gegenwind zu kämpfen hatten, und noch etwas fehleranfällig agiert haben - 11:6 daher das klare Ergebnis. Wie man auch schon beim Match Höhnhart gegen Inzersdorf gesehen hatte, wo im Grunde jede Mannschaft, die mit dem Wind gespielt hat, den Satz doch deutlich für sich entscheiden konnte, wollten wir dann dieses Gesetz der Serie unterbrechen, was uns allerdings nicht gelungen ist. Wir hatten zwar auch im zweiten Durchgang unsere Chancen, doch ging Satz 2 mit 7:11 an die Ennsler, die es dann ihrerseits geschafft haben, gegen den Wind erfolgreich zu sein, denn auch den dritten Satz sicherten sie sich mit 11:8, nachdem unser gesamtes Spiel etwas an Präzision verloren hatte. Dies setzte sich auch in Durchgang vier fort, wo wir - wiederum gegen den Wind - zwar immer dran bleiben konnten, aber wo wir uns das Leben durch zwei schlechte Zuspiele und noch ein, zwei blöde Fehler selbst schwer gemacht hatten. Durch diese Eigenfehler schenken wir also dann auch den vierten Satz und somit auch das Spiel her - 1:3...

Nachdem sich die Ennsler auch gegen den Tabellenführer Höhnhart relativ glatt mit 3:1 durchsetzen konnte, legten wir dann bei besseren Verhältnissen - sprich: viel weniger Wind - gegen Inzersdorf einen klassischen Fehlstart hin und verloren den ersten Satz mit 6:11. Durch zwei Umstellungen in unserer Formation - Koller Thomas nach hinten, Freilinger Tom auf den Nebenschlag, Kaisi in der Mitte ein bisschen zurückgezogen, zogen wir dann in den restlichen Durchgängen den Inzersdorfern Angriffen allerdings den Zahn. Somit konnten wir die folgenden Durchgänge allesamt mit 11:6 für uns entscheiden, da wir fast alle Angriffe entschärfen und gut aufspielen konnten, sodass Dani mit seinen Schlägen immer wieder erfolgreich sein konnte. Auch ein paar tolle "Retterbälle" waren dabei, sodass wir unseren Fans wenigstens im zweiten Spiel noch einen Erfolg zeigen konnten!

Durch diese zwei Punkte in der Heimrunde haben wir uns wohl den Platz im Mittelfeld der Tabelle nun endgültig gesichert. Die Tabelle ist aufgrund der Absagen letzter Woche zwar nicht wirklich aussagekräftig, aber mit 8 Punkten Vorsprung auf den 7. Platz geht es in der letzten Runde der Saison nächste Woche in Höhnhart nur mehr darum, sich die Platzierungen unter den ersten 6 auszuspielen. Mit ganz vorne haben wir in unserer dritten Saison in der 1. Landesliga aber mal nichts zu tun, aber auch mit dem Abstieg gar nichts mehr. So können wir bei den letzten beiden Partien dieser Spielzeit gegen Froschberg und Vöcklabruck dann eigentlich befreit aufspielen und einfach mal schauen, wo wir im Endklassement landen werden...

**Im Einsatz waren:** Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Koller Thomas (Abwehr/Angriff), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr)

[Ergebnisse und Tabellenstand!](#)

[Fotos der Saison!](#)

[Fotos dieser Heimrunde!](#)

**Foto von der Heimrunde am 24.05.2014:**

**Von links:** Koller Thomas, Freilinger Thomas, Freilinger Fredi, Köpf Daniel, Kaisermayr Günther

**Hinter der Kamera:** Baumgartner Reini



